



Brüssel, den 19. Januar 2024  
(OR. en)

5338/24

CDR 17

#### I/A-PUNKT-VERMERK

Absender: Generalsekretariat des Rates

Empfänger: Ausschuss der Ständigen Vertreter/Rat

Betr.: Beschluss des Rates zur Ernennung von vier vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitgliedern und vier vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen  
– Annahme

1. Mit Schreiben vom 25. September 2023 und 12. Januar 2024<sup>1</sup> hat der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen den Rat über den Ablauf der Mandate, auf deren Grundlage Herr Jorge Antonio AZCÓN NAVARRO und Herr Julio MILLÁN MUÑOZ, Mitglieder des Ausschusses der Regionen, für die Ernennung vorgeschlagen und ernannt worden waren, sowie über das Ausscheiden von Herrn Abel Ramón CABALLERO ÁLVAREZ und Herrn José María GARCÍA URBANO, ebenfalls Mitglieder des Ausschusses der Regionen, informiert.
2. Mit Schreiben vom 25. September 2023 und 12. Januar 2024<sup>2</sup> hat der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen den Rat über den Ablauf der Mandate, auf deren Grundlage Frau Lidia MUÑOZ CÁCERES und Herr Óscar PUENTE SANTIAGO, stellvertretende Mitglieder des Ausschusses der Regionen, für die Ernennung vorgeschlagen und ernannt worden waren, sowie über das Ausscheiden von Herrn Manuel GARCÍA FÉLIX und Frau Noelia María ARROYO HERNÁNDEZ, ebenfalls stellvertretende Mitglieder des Ausschusses der Regionen, informiert.

<sup>1</sup> Dok. 13335/23, 5335/24.

<sup>2</sup> Dok. 13335/23, 5335/24.

3. Nach Artikel 305 AEUV werden die Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihre Stellvertreter vom Rat auf Vorschlag der jeweiligen Mitgliedstaaten mit qualifizierter Mehrheit ernannt.
4. Nach Maßgabe dieser Bestimmung und als Nachfolger hat die spanische Regierung die folgenden Vertreter lokaler Gebietskörperschaften, die ein auf Wahlen beruhendes Mandat in einer lokalen Gebietskörperschaft innehaben, als Mitglieder des Ausschusses der Regionen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2025, vorgeschlagen<sup>3</sup>: Herrn Jaume COLLBONI CUADRADO, *Alcalde de Barcelona* (Bürgermeister von Barcelona), Frau Carolina DARIAS SAN SEBASTIÁN, *Alcaldesa de Las Palmas de Gran Canaria* (Bürgermeisterin von Las Palmas de Gran Canaria), Frau María José GARCÍA-PELAYO JURADO, *Alcaldesa de Jerez de la Frontera* (Bürgermeisterin von Jerez de la Frontera), und Herrn José Luis MARTÍNEZ ALMEIDA NAVASQUÉS, *Alcalde de Madrid* (Bürgermeister von Madrid).
5. Darüber hinaus hat die spanische Regierung die folgenden Vertreter lokaler Gebietskörperschaften, die ein auf Wahlen beruhendes Mandat in einer lokalen Gebietskörperschaft innehaben, als stellvertretende Mitglieder des Ausschusses der Regionen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2025, vorgeschlagen<sup>4</sup>: Herrn Xavier GARCÍA ALBIOL, *Alcalde de Badalona* (Bürgermeister von Badalona), Frau Gema IGUAL ORTIZ, *Alcaldesa de Santander* (Bürgermeisterin von Santander), Herrn Carlos MARTÍNEZ MÍNGUEZ, *Alcalde de Soria* (Bürgermeister von Soria), und Frau Inés REY GARCÍA, *Alcaldesa de A Coruña* (Bürgermeisterin von A Coruña).
6. Der Ausschuss der Ständigen Vertreter wird daher ersucht, seine Zustimmung zu dem in Dokument 5337/24 enthaltenen Beschluss zu bestätigen und dem Rat zu empfehlen, dass er diesen Beschluss auf einer seiner nächsten Tagungen als A- Punkt annimmt.

---

<sup>3</sup> Dok. 5336/24.

<sup>4</sup> Dok. 5336/24.